
 

Das Ministerium für Umwelt, Landwirtschaft und Energie des Landes Sachsen-Anhalt unterstützt mit 
diversen Richtlinien Maßnahmen zur Beseitigung oder Minderung von Folgen aus Vernässung oder 
Erosion. So bspw. mit der Richtlinie vom 15.2.2017 (21.11-62145/3).  
 
 

1. Nutzt die Stadt Halle derartige Förderprogramme? 

2. Wenn ja, für welche konkreten Projekte im Stadtgebiet? 

3. Wenn nein, warum? 

4. Welche Projekte (insbesondere unter 2.2.2) könnten aus Sicht der Stadt in diesem 
Förderrahmen bearbeitet werden?  
 

 

gez. Andreas Scholtyssek  
Stadtrat 

 


